



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



**COLUMNA  
INVITADA**

**PEPE  
COUTTOLENC  
BUENTELLO\***



**RENOVACIÓN POLÍTICA:  
JUVENTUD CON  
COMPROMISO POLÍTICO**

\*PRESIDENTE DEL PVEM EN EL ESTADO DE MÉXICO

@PEPECOUTTOLENC

**Nuestro partido ha crecido considerablemente, pasando de ser una agrupación sin registro a convertirse en la segunda fuerza política.**

**• ESTE MANDATO DEMANDA QUE CUMPLAMOS LOS COMPROMISOS DE CAMPAÑA Y RESPALDEMOS A NUESTRA GOBERNADORA, DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ, EN LA CONTINUIDAD DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN EN EL ESTADO**

Desde que asumí el liderazgo del Partido Verde Ecologista en el Estado de México he sido testigo de cómo muchos jóvenes buscan nuevos horizontes. La crítica hacia la falta de experiencia es dura, y enfrenté resistencia de figuras de la vieja política que se negaron a ceder espacio a nuevas ideas.

Esto me motivó a transformar nuestro partido en una opción que atienda las necesidades de los mexiquenses. Aunque el camino estuvo lleno de retos, ha sido una experiencia profundamente enriquecedora.

A través de mis diversos roles en el servicio público, aprendí que el verdadero cambio político no se mide únicamente por las políticas implementadas; sino por la relación sólida que se construye con la ciudadanía. Cada gira por mi estado reafirma esta premisa, permitiéndome escuchar las opiniones y necesidades de los mexiquenses.

Nuestro partido ha crecido considerablemente, pasando de ser una agrupación sin registro a convertirse en la segunda fuerza política, con 12 diputaciones federales, 10 locales, 18 presidentes municipales y más de 100 regidurías.

Este éxito refleja nuestra mística meritocrática y lucha contra un sistema que frena a las nuevas generaciones. Los jóvenes saben de lo que hablo, por lo que es hora de demostrarlo con el mandato democrático que hemos recibido.

Precisamente este mandato demanda que cumplamos los compromisos de campaña y respaldemos a nuestra gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, en la continuidad de la Cuarta Transformación en el estado, apoyando también la construcción del Segundo Piso de este proceso.

En un entorno nacional polarizado, la empatía se vuelve esencial. Escuchar y construir desde nuestras diferencias es crucial. Nuestro partido ha estado en el centro del debate político, defendiendo el diálogo y el consenso como herramientas fundamentales para atender las diversas voces en la construcción de una sociedad.

La LXII Legislatura en el Congreso del Estado de México ha iniciado, y nuestra prioridad será promover el Plan Estatal de Desarrollo, además de enfocarnos en generar políticas que garanticen el bienestar social, un medio ambiente más sano, empleos dignos para los jóvenes y amplio acceso a espacios recreativos, convencidos de que el bienestar es un derecho de todos.

Comprometidos con la transparencia y la rendición de cuentas, trabajaremos para que las inquietudes de nuestros mayores sean parte de nuestras decisiones.

Agradezco a los más de 715 mil mexiquenses que confiaron en nosotros. Nuestro proyecto verde será un faro de eficacia y resultados. Es momento de actuar y dejar atrás las divisiones políticas.

En el Partido Verde, estamos decididos a construir puentes. México necesita unidad para enfrentar los retos que se avecinan. Sigamos comprometidos con un futuro más verde y prometedor. La verdadera transformación comienza hoy. Es hora de avanzar con pasos firmes hacia adelante.

Nos leemos pronto.